

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
20/05/2013	LAS ULTIMAS NOTICIAS - STGO-CHILE	8	2	CASERITA, SI EN LA FERIA HAY POLLOS	21,4x12	No Definido

Hace un mes y medio se incorporaron unos innovadores carros de Agrosuper

# Caserita, sí en la feria hay pollos



Ana Elizabeth Maulén atiende en el innovador carro de Agrosuper.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
20/05/2013	LAS ULTIMAS NOTICIAS - STGO-CHILE	8	3	CASERITA, SI EN LA FERIA HAY POLLOS	11,5x19,3	No Definido

CIRO COLOMBARA C.

**C**huletas de cerdo, nuggets de pollo, longanizas, vienesas, y una serie de cortes de pollo. Esos son algunos de los productos que ahora están disponibles en las ferias libres gracias a un nuevo esquema de venta que se puso en marcha el mes pasado en las comunas de Macul y Peñalolén.

Pablo Navarrete, presidente de la feria libre Juan Pinto Durán, explica que se trata de un plan piloto nacido de una alianza establecida por la Asociación de Ferias Libres (ASOF) y la empresa Agrosuper. "La asociación siempre está tratando de entregar nuevas propuestas a la clientela de las ferias. En Macul tenemos el mismo pensamiento y fue así como se planteó la idea de hacer uno de los pilotos acá. Nosotros aceptamos el desafío y la gente ya puede encontrar un carro de este tipo en esta feria y en la Nuestra Señora del Carmen".

Ana Elizabeth Maulén es la comerciante encargada de atender este innovador carro de Agrosuper.

Ella afirma que en este corto periodo las ventas han ido de menos a más. "Diría que el ritmo es normal ya que la gente tiene que ir conociendo el formato de venta, algo que no estaba acostumbrada a ver en las ferias. Gracias a él, el cliente puede tener una serie de garantías ya que de partida todo está muy limpiecito, muy bien refrigerado y la cadena de frío se mantiene".

#### -¿Cuáles diría que son sus principales ventajas?

-Hay varias personas que me han dicho que se han devuelto del supermercado porque estaba repleto y preferían comprar acá sin mayor demora. Por ahí va una de mis ventajas, una rápida atención y también un trato personalizado a cada cliente. Otra cosa importante es que muchas veces en los supermercados uno encuentra productos que llevan mucho tiempo guardados. Como ellos compran grandes cantidades, a veces se pasan largo tiempo en bodega. Acá es muy distinto, lo que vendemos está siempre fresco. De hecho, los pollos que tengo ahora, me llegaron ayer.

Carolina Duboy es la jefa de desarrollo de packaging de Agrosuper y una de las personas que ha participado activamente de este proyecto. Ella explica que su origen estuvo en la gerencia de innovación y desarrollo de la compañía y que el proyecto contempla dos carros, uno ubicado en Macul y el otro en Peñalolén. "Nosotros hemos monitoreado su funcionamiento y vemos que la gente los aprecia mucho, no solo por la variedad de productos que puede encontrar en ellos sino por la buena conservación de ellos y la cuidada higiene".



Litoralpress		Media de Información			<a href="http://www.litoralpress.cl">http://www.litoralpress.cl</a>	
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
20/05/2013	LAS ULTIMAS NOTICIAS - STGO-CHILE	8	4	CASERITA, SI EN LA FERIA HAY POLLOS	3,4x5,8	 No Definido

Se trata de un programa piloto que está explorando nuevos nichos de negocio tanto para esta compañía como para los comerciantes.